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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 

Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

 

 

C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

       OSAKA、JAPAN 

 

2012年 2月No.357 
 Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2011～2012)  クラブ役員  Officers 
センテニアルクラブ会長 ：『TEAM－共にさらなる目標を目指そう！』  

東京セントラルクラブ会長 ：『ひとつとなってYMCAへ』 

国際会長    ：『とにかくやろう-成せば成る』 

アジア地域会長 ：『信念をもって使命を果たそう』 

西日本区理事   ：『飛翔たとう ワイズスプリットを胸に』 

中西部部長    ：『であいで愛』 

 会 長 

副会長 

書 記 

会 計 

メネット会長 
Y連絡職員 

： 

： 

： 

： 

： 

： 

谷川   寛 

岡本 剛介 

石津 雅人 

藤原 正巳 

谷川 有美子 

鍛治田 千文 

Biblical Message of February 
 

February Club Meeting 

『TOF/CS/FF』  

 2月第1例会   

 

 

 日時：2012年2月15日（水）18：45～20：45 

場所：大阪YMCA会館 4階（お間違いなく） 

司会：大村 肇 君 

 1.開会               谷川 寛 会長 

 2.ワイズソング           一  同               

 3.聖句朗読             谷川 寛 会長 

 4.ゲスト・ビジター紹介       谷川 寛 会長 

 5.今月の強調活動          新保 正秋 君 

 6.ティータイム           一  同 

7.「新しい大阪YMCAの姿」 

            大阪 YMCA神田尚人土佐堀館長 

 「落語」玉子亭掛御飯（桐山泰典・表コミ） 

 「ブランディング」日本語学科・川本かおるさん 

8.連絡・報告・ニュース      各メンバーから 

9.誕生祝い・ニコニコ献金     一  同 

10.閉会点鐘           谷川 寛 会長 

※2 月例会では食事がありません。代わりにお茶とケーキが出ます。

CS目標額は当選切手 12 ｼｰﾄか現金換算 1,500 円を（一般切手も可）

をご持参ください。 

2月第2例会  

 
日時：2012年1月25日(水) 18:30～20:30 

場所：土佐堀YMCA会館４階 

お誕生日 （1月）中村メネット、福永、三浦、中村茂、大畑の各メン 

 （2月）福永、田中の各メネット、石津メン 

例会担当 

1班：大畑、大村、新保、高橋、田中、山田、山中の各メン 

【クラブ統計 Statistics 】  

12年1月  種 別 第１例会 第２例会 BFポイント ニコニコ/じゃら献金 

在籍会員   23名 

例会出席   17名 

うちメーキャップ 

0名 

出 席 率     73.9 % 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

16 名 

6 名 

0 名 

0 名 

22 名 

9 名 

0 名 

0 名 

0 名 

9 名 

1月           30ｇ 

現  金        0 円 

累 計 

切  手      714ｇ 

現  金         0 円 

1月： 0円 

 

累 計： 87,614円 

主は御名にふさわしく/わたしを正しい道に導かれる/死の陰の谷

を行くときも/わたしは災いを恐れない/あなたがわたしと共にい

てくださる/あなたの鞭、あなたの杖/それがわたしを力づける。 

                             （詩編 23編４節） 

                   Time  of  Fast   

                      山中 ちあき 

２月は食事を抜くことによって飢餓に苦しむ人々を思い 、食事
分 献金をするワイズマンの人類連帯の為の活動月間です。断食、

不食とも言い、宗教上でも行われています自分の不摂生を改め体を

正しく整える作用をします。抗議の手段（ハンガーストライキ）に
も使われます。自身の思想を世界に訴える為（フード フォア ピー

ス）にも用いられます。断食の効能（健康面）は食事を断ち 、少

なくする事によって生命機能をリセット出来ます。（a）内臓の休息
（胃 、腸 、肝臓、 腎臓）の働きを休ませ、機能を回復をさせま

す。（b）過剰な栄養物や脂肪を代謝します。（c）脂肪に溜まった毒

素を体外に出します。（d） 潜在生命力が出るようにします。断食
後は機能が亢進し、栄養の吸収が良くなり少食でも健康に過ごせま

す。水分は十分とり 、内蔵への負担を急に掛けないよう徐々に普

通食に戻します。腹八分を心がける事が今を生きる私どもの健康に
大変効果的です。 

 動物は体の調子が悪いと何も食べません。植物の田干し（ネギ、

稲などの植物は水を与えない時期を設けると根が丈夫になります） 
 週末ゆっくり過ごせる一日だけのプチダイエットでも、Y’sマン

活動の趣旨にも沿い 健康に良く、恵まれない人々に奉仕ができる

一石三鳥の効果があります。 
 断食（Fast)を破る(Break)のが朝食(Break fast)です。人類の知

恵、自然の摂理に添って生活しましょう。 

                 次回は鍛治田千文さんです。 
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と き：１月14日（土）14:00～16:50 

ところ：ホテルグランヴィア大阪20階「名庭」 

正月の気分が抜けやらぬ年明けに、センテニアルクラブがホ

ストとなり、中西部合同新年会を開催しました。まず清水誠治

郎中西部部長の開会点鐘で始まり、谷川会長による聖書朗読、

開会祈祷、さらに中川善博・大阪YMCA会長ら来賓によるス

ピーチを終え第一部は終了しました。 

 

第 2部は、府立東住吉高校芸能文化科の生徒さんの登場。生

徒さんたちが浴衣姿で現れると、場は一転なごやかな雰囲気に

包まれました。初々しい琴の演奏「飛躍」から始まり、場内が

静まり返った後、生徒さんたちによる舞台づくり。これも見せ

場の一つで、2尺８寸の舞台の高さをつくる「開き脚」が次々

と運び込まれ、その上に畳一畳分の平台が載せられてゆき、ひ

な壇が完成。やがて舞台に20名余りが座し、長唄「元禄花見

踊」が始まります。三味線をかき鳴らす音とともに、若々しい

声が会場に響きわたり、110名の参加者は見事な演奏と唄に聴

き入りました。 

 

第 3部はいよいよ祝宴。お酒が入ると、会場は一気にボルテ

ージが上がり、井上文輔さんの名司会で、クラブ紹介、アピー

ルタイムと進み、次期中西部部長の江見淑子さんの閉会点鐘で

無事、宴の幕は閉じられました。     （中村 茂高） 

 

 

 

 

 

と  き：1月25日（水）18：30～20：30 

ところ：大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館406号 

  出席者：石津、井上、大村、岡本、谷川、中村茂、 

松浦、山田、山中の各メン 

 協議内容 

１．中西部新年合同例会の評価、収支報告 

２．2011年度中間決算報告 

３．落語会打合せ 

４．本年度各クラブ周年行事に分担して参加の件 

５．東日本区事務所の不祥事報告 

６．新年度クラブ役員案の検討 

７．西日本区会長・主査研修会の件 

８．国際役員選挙、投票報告 

９．香港ワイズ訪問（谷川、井上） 

10．5回西日本区大会の案内        

  （中村 茂高） 

 

 
 

 

■チャリティーボウリング大会 

クリスマス献金のためのチーム対抗チャリティー

ボウリング大会です。ぜひご参加下さい。 

 日時 ２月25日(土) １８：００スタート 

 場所 桜橋ボウル５Ｆ 

 募集 ８チーム 

 参加費 1人3500円 

 

■表現・コミュニケーション学科卒業公演 

 日 時 3月3日（土）１４：００～１６：００ 

 場 所 大阪ＹＭＣＡ会館ホール 

 内 容 1年(20分)マダン劇（韓国の大衆演劇） 

     3年(80分)トレイル・オブ・グレイブ～礫路

～ 

＊トレイル・オブ・グレイブとは礫(小石)の道とういう

意味です。小石のような生徒達が様々な難関をクリア

して、次に進んでいく観客巻き込み型のお芝居です。

勇気をもって表コミに入学し、様々な体験を経て卒業

する彼らが辿ってきたこの流れを無人島に置き換え

て表現します。 

舞台はある女の子が無人島ツアーに参加しようか

迷っているところから始まります・・・ 

是非お越しください！！ 

 

■ News 

不登校の中学生の学び場J-IVY（ジェイビー）がスタ

ートしました。不登校期間が長くて家が飽きてきた子ど

もから、まだ家の方が居心地良くて、同年齢と接するの

がわずらわしい子どももいます。まだまだ通えるかどう

か不安定の子ども達もいますが、大学生（表コミ卒業生）

が話し相手となり、信頼関係をここに通う！と思えた人

から、勉強をスタートします。     

（鍛治田 千文） 

Ｙ ＭＣ Ａ ニ ュ ース  

東北の震災から早や 11 カ月。あの津波に打ちひしがれた

被災地の状況を見ると、果たして神はこの世におられるのだ

ろうか、と疑問に感じられることがあります。被災した方々

のご心痛を思い、同情の念に堪えません。震災と原発事故が、

日本人の人生観、宗教観に影響を与え、不安感が広がってい

ます。この点で、ユダヤ人の生き方が参考になります。歴史

上、あれほどの多くの迫害を受けた民族はないでしょう。多

くの人災の中で、苦しんできました。その苦しみの中でも、

神はいると信じ、むしろ信仰が足らないから迫害をうけたの

だ、と考え人間に見えない神を信じ、信仰を深めて行きまし

た。                        聖句選/コメント：谷川 寛 

          （次回は、石津雅人さんです） 

中西部合同新年例会 

1月第２ 例会 
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香港３クラブ合同例会 

 

春節明けの香港。２月９日に香港３クラブ（IBC のボヒニ

アクラブを含む）の合同例会が開かれます。 

また、２月１１日には、香港地域の新春合同例会もありま

す。当クラブから、谷川寛会長、井上文輔ワイズの２名が参

加します。２月９日の３クラブ合同例会では、谷川ワイズが

スピーカーです。タイトルは“Japan’s Nuclear Crisis and 

Its Future Implications” です。帰国後、報告をします。                                 

                     谷川 寛 

 

 

 
「会長のTITBIT (一言)」 

                                                         

前回、世界の何カ国にワイズがあるか、というお話をしま

したが、世界に幾つぐらい女性だけのクラブがあるとお思い

ですか?  

IHQのポーリーンさんの話では、約20ぐらいだろう、と

いっています。正確に分からない理由は、“ワイズメンズクラ

ブ”という名称でもロシア辺りには、全員女性のクラブが増

えているからです。 

また、アメリカ、カナダ、オーシャニア地区では、ワイズ

メンズクラブの ”Men”という言葉に抵抗を示す動きが顕

著になってきています。 

最近の”Gender Balance” を重要視する傾向から、いず

れ、”Y’s Service Club” または、“Y’s Club” のよう

に ”Men’s” という名称を外す方向に変化するかもしれま

せん。                  （谷川 寛） 
 
 
 
 
 
     松浦（20ｇ）、新保（10ｇ）  合計30ｇ 

 
 

∈∋Club Activities (January ,2012) ∈∋ 

 On January 14, the joint New Year gathering of the 

Japan Mid-West District was held at Hotel Granvia 

Osaka under the auspice of the Osaka Centennial 

Club.A total of 110 Y’s men, Y’s menettes and guests 

attended.. 

 After the opening ceremony and addresses by Mr. 

YOSHIHIRO NAKAGAWA, chairperson of the Osaka 

YMCA and other guests, all those present enjoyed very 

skillful music performance of the traditional Japanese 

music by the students of the Higashi Sumiyoshi 

Prefectural High School in Osaka. 

They played various traditional Japanese music, 

using Koto (Japanese harp) and Shamisen (three 

stringed Japanese banjo). These students are 

studying at the Entertainment and Culture 

Department of the High School which is the only 

one such department in Japan. 

At the fellowship hour, everybody enjoyed 

meals, drinks and chatting in a very friendly 

atmosphere.                                                       

１ 月Ｂ Ｆ 報告 

谷川、井上ワイズを待つボヘミアクラブのメンバー 
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 １月例会は中西部合同新年会のため、ニコニコメッセージ 

 はお休みになります。   

  代って中西部新年会の模様を写真にてお伝えします。 

 

        受付でご活躍頂いた皆様 

  （出席チェックと会費受領は結構大変な仕事でした） 

 

 

３月例会の予告 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

                

 

舞台からみた会場風景 

     （山中メンの“大演説”に聞き入る皆様） 

 

 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

後  記 

寒い日が続きます。突然、特別養護老人ホームに慰

問する日色ともゑさんに同行することになり、仕事で

南海電車で高野山のふもとまで行きました。あたり一

面雪景色です。紀ノ川を一望できる高台にあるその施

設は、橋本駅からさらに車で1時間。つづら折りの坂

道を登り、枝ばかりが黒々と目立つ柿の木を両側に見

ながら、いつになったら着くのだろうかと気をもみな

がらの道中でした。 

 

無言のうちに、ずっと風景を見ていた日色さんが橋

を渡る時、「これは何川？」とふり向き、紀ノ川だと

知ると「昔、この川を舞台にしたドラマ（助左衛門四

代記）に出演したことがあります」と語り、また外の

風景に見やるという様子でした。 

日色ともゑさんは、皆様もご存じのとおり「おは

なはん」に続き、1964年の朝の連ドラ「旅路」に出

演した大女優です。その視聴率は平均45.8％、最高

視聴率56.9％で、最近の「家政婦のミタ」の42.8%

をはるかに超えるものでした。 

 

その時、私は小学5年生でした。70歳とは思え

ぬ昔のイメージそのままの小柄な日色さんを見て、私

は私でその当時の自分自身の子どもの頃をなつかし

く思い出していました。 

日色さんは、待ちに待ったお年寄り70人に2編

の朗読を聞かせ、ギターバンドの演奏に合わせ、みん

なで童謡を合唱しました。日色さんはお年寄りのいき

いきとした表情に満足したのでしょう。 

 

帰りの電車の中は行きと違って多弁でした。スキ

ューバダイビングをするなど活動的なことにも驚き

でした。海外体験も豊富で、米国に旅行した時、一目

で生前のイングリッド・バーグマンを街で見つけたこ

とを自慢する様子はなんともかわいらしいものがあ

りました。 

 

若くして名声を得た女優が年を重ね、女優業を続

けていくことは並大抵のことではなかったと想像し

ます。今でも忙しい仕事の合間に、老人ホームの慰問

を続ける日色さんを見ていて、あと2年で60を迎え

る私自身、これからの人生にふと思いをめぐらしまし

た。           （中村 茂高） 

３月例会は、大阪大学のジュゼッペ・フィーノ先

生による「日本人とイタリア人」というお話です。

先生からの年賀状には「３月21日にイタリア人

について楽しくお話したいと思います。みなさん

がよろこんでいただくように頑張ります！」 

（原文のまま）とありました。     谷川 


